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様式第３ 

会  議  録 

会 議 名 平成２８年度第３回野田市スポーツ推進審議会 

議題及び議題

毎の公開又は

非公開の別 

 野田市スポーツ推進計画の進捗状況について(公開)  

日 時 平成２９年３月２７日（月）午後１時３０分から午後２時２２分まで 

場 所 野田市総合公園体育館 集会室 

出席委員氏名 

会 長  平 井   忠  副会長  土生谷 洋 子 

委 員  清 水 良 雄  委 員  松 川   豊 

委 員  飯 塚 正 夫  委 員  上 原   茂 

委 員  高 橋 喜志夫  委 員  松 坂 千恵子 

委 員  金 子 ゆかり  委 員  庄 司 栄 子 

欠席委員氏名 
委 員  山 﨑 廣 司  委 員  若 宮 晴 美   

委 員  宮 沢 みえ子  委 員  檜 山 敏 江 

事 務 局 

東 條 三枝子（教育長） 

杉 山 一 男（生涯学習部長） 

横 島   司（社会体育課長） 

植 竹 広 幸（社会体育課課長補佐） 

上 原   睦 (社会体育課指導管理係長)  

中 村 幸 男（野田市総合公園指定管理者） 

小 倉 康 弘（野田市関宿総合公園指定管理者） 

遠 藤 正 春（野田市春風館道場指定管理者） 

傍 聴 者 無し 

議 事 
第３回野田市スポーツ推進審議会の会議結果（概要）は、次のとおり

である。 

平井会長 

社会体育課長

補佐 

教育長 

社会体育課長

補佐 

議 長 

 

 

社会体育課長 

〈挨拶〉 

 ありがとうございました。 

続きまして、東條教育長より御挨拶を申し上げます。 

〈挨拶〉 

 では、これからの議事進行につきましては平井会長にお願いしたい 

と思います。 

それでは、議題（１）野田市スポーツ推進計画の進捗状況について 

議題といたします。 

事務局から説明を求めます。 

〈野田市スポーツ推進計画の進捗状況について説明〉 
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議 長 

 

 

 

飯塚委員 

 

 

 

社会体育課長 

庄司委員 

 

社会体育課長 

 

清水委員 

 

社会体育課長 

議 長 

 

 

 

 

社会体育課長 

補佐 

 

ただ今事務局から野田市スポーツ推進計画の進捗状況について説 

明がありました。 

これについて、委員の皆様から質問がありましたら、お願いいたし

ます。 

 ８ページの政策目標トップアスリートと触れ合う機会の充実で、一

般社団法人環境アスリート協会主催の「トップアスリートと学ぶ環境

教室」に応募したが、採択に至らなかったとの説明ですが、市独自で

実施する意向はないのですか。 

次期スポーツ推進計画で検討してまいります。 

３ページの後段の総合型地域スポーツクラブへの参加で毎回記述が

同じですが、具体的な取組を記述すべきではありませんか。 

野田レクリエーション協会さんと連携を取り、具体的取組を検討し

てまいります。 

２ページの後段のスポーツ指導者の育成で、どのような方に指導し 

ているのですか。 

毎年度、指導する競技種目を決めて指導しています。 

ほかに、ありませんか。 

ほかに、御意見がないようですので、本日予定された議事は、全て

終了しましたので、議長としての、職務を終えたいと思います。 

皆様の御協力、ありがとうございました。 

では、事務局にお返ししたいと思います。 
平井会長ありがとうございました。 

それでは、以上をもちまして平成２８年度第３回スポーツ推進審議 

会を終了します。委員の皆様御協力ありがとうございました。 

  


